

# 議会市民懇談会報告書

平成28年5月28日

山陽小野田市議会議長 尾山信義 様

総務文教常任委員長 河野朋子  
一般会計予算決算常任委員長 伊藤 實

平成28年5月27日開催の議会市民懇談会の実施状況について下記のとおり報告いたします。

## 記

1 開催日時

平成28年5月27日（金） 19:00 ~ 20:40

2 開催場所

埴生漁協会議室

3 申請団体等名称

下市自治会ほか

4 参加人数（市民）

48 人

5 テーマ

複合施設設置場所について

6 担当議員名

（ 河野朋子 ）（ 伊藤 實 ）（ 中島好人 ）（ 小野 泰 ）  
（ 笹木慶之 ）（ 河崎平男 ）（ 岡山 明 ）（ 大井淳一朗 ）  
（ 下瀬俊夫 ）（ 中村博行 ）（ 矢田松夫 ）（ 松尾数則 ）

## 7 懇談会次第

- (1) 開会挨拶
- (2) テーマの趣旨説明
- (3) 意見交換
- (4) 閉会挨拶

## 8 意見交換の主な内容

- (意見) 台風による浸水が脳裏に焼きつく。最も安全な場所に作ってほしい。  
総合計画にも安心安全なまちづくりと明記している。
- (質問) ダブルスタンダードの意味は何か。
- (回答) 同じ人物が一方では0m地帯に、他方では高台に公共施設を建てようとしていることに整合性があるのかということである。
- (意見) 安心安全を最優先に考えてほしい。南海トラフ地震が発生した場合に備えてより安全な場所に建てるべきではないのか。
- (意見) 既に小中連携校が決まっていることに対して疑問である。  
子どもが出入りする所に駐車場を作るのはどうかと思う。現地建て替えがいいと思う。
- (意見) 青年の家の付近は海拔が低い。国道より下の者が逃げる場所がない。
- (意見) 青年の家が市有地なのは理解できるが、そこよりは高い所に建ててほしい。
- (意見) 合併特例債をぜひ活用してほしい。
- (意見) 災害時の情報提供という支所の役割を考えれば、より高い所が良い。
- (意見) 14回の協議を重ねた意見交換会の決定を尊重してほしい。
- (意見) 実際、何をもって総意というのか難しい。
- (意見) 一部の者だけで決めたというが、毎回、回覧板で参加を呼びかけている。
- (意見) 特例債活用には期限がある。スピード感をもって対応してほしい。
- (意見) 議会の方から早く結論を出してほしい。